

Uno de cada siete niños nacidos de mujeres con Zika desarrollan enfermedades

(SELV/HNW)- Alrededor de uno de cada siete niños nacidos de mujeres con Zika en Estados Unidos tienen serios problemas de salud relacionados con el virus transmitido por mosquitos, tales como daño cerebral o visión deteriorada, dijeron investigadores federales de salud pública.

Muchos de los problemas de salud surgieron en los niños que aparecieron sanos al nacer, lo que sugiere lo pesado que es el costo a largo plazo del virus, según los investigadores de los Centros para el Control y Prevención de Enfermedades (CDC).

El estudio, publicado en el Informe Semanal de Morbilidad y Mortalidad de los CDC, aproximadamente dos años después de que la epidemia de Zika barrió a través de las Américas, es el más grande hasta la fecha sobre el impacto a largo plazo de la enfermedad, dijo la agencia.

Los hallazgos también confirman los temores de los expertos médicos sobre el alto costo a largo plazo del Zika en los niños, incluso aquellos que aparecieron sanos cuando nacieron.

“Los resultados del impacto a largo plazo de Zika podrían ser subestimados, porque muchos niños nacidos de madres infectadas con la enfermedad no han tenido un seguimiento de atención médica reportado”, dijo Peggy Honein, directora de la División de Trastornos Congénitos y del Desa-



rollo de los CDC y principal autor del informe.

Un estudio reciente de los CDC de niños de 7 y 8 años nacidos con defectos congénitos de mujeres infectadas con Zika en Camboya encontró que los hijos requirieron cuidados extensivos, de acuerdo a la Dra. Honein. Identificar los problemas temprano es vital, para que los niños puedan obtener fisioterapia u otro cuidado que los ayude a manejar o disminuir los síntomas.

Zika, un virus identificado hace décadas en África, causó una epidemia generalizada en las regiones tropicales de las Américas en 2015 y 2016. Su efecto sobre los embarazos fue detectado por primera vez, cuando las mujeres infectadas en Brasil dieron a luz a centenares de bebés con defectos de nacimiento visibles, siendo más notoria una rara condición, conocida como microcefalia, caracterizada por una cabeza más pequeña que lo normal.

Hallazgos en cifras

El nuevo estudio de los CDC incluyó a 1,450 bebés en el Registro de Embarazos e Infantes con Zika en Estados Unidos de la agencia, que tenían por lo menos un año antes del 1 de febrero de 2018 y habían recibido seguimiento después del nacimiento.

De ellos, 203, o el 14%, tenían un defecto de nacimiento asociado con el Zika, o los problemas neurológicos que afectaban la capacidad de los niños de ver, oír o de mover sus brazos y piernas, que aparecieron después del nacimiento, o ambos. Ese número incluye 136 bebés, o el 9%, que tenían problemas de desarrollo neurológico, que la Dra. Honein dijo se han identificado con frecuencia en bebés con defectos de nacimiento relacionados con el Zika. Incluyen epilepsia, problemas de visión o audición, retrasos en el desarrollo y microcefalia, que se desarrollaron después del nacimiento.

Solamente 20 de este grupo de bebés también nacieron con un defecto

de nacimiento relacionado con el Zika, lo que significa que la mayoría de los problemas del neurodesarrollo aparecieron más tarde, alegó Honein. “El hecho de que estamos viendo esas mismas discapacidades en niños que parecían saludables al nacer es preocupante”, agrega.

El informe también encontró que 87 bebés, o el 6% del total, nacieron con un defecto de nacimiento, causado por una infección congénita de Zika, tal como microcefalia, que indica daño cerebral serio.

Esa tasa del 6% es consistente con estudios previos sobre el riesgo de Zika para los niños aún no nacidos de mujeres embarazadas infectadas, que es más de 30 veces superior a la tasa de tales anomalías en recién nacidos cuyas madres no estaban infectadas con Zika, prosigue Honein.

Mientras que Zika no está causando la enorme epidemia que provocó en 2016, y la transmisión local del virus no ha sido identificada en Estados Unidos desde 2017, los CDC afirman que la enfermedad continúa extendiéndose a niveles bajos y representa un riesgo para las mujeres embarazadas que viven o viajan a casi 100 países y territorios.

Los CDC recomiendan a los hombres que pudieron haber sido infectados con Zika esperen, por lo menos, tres meses antes de intentar concebir con su pareja.

SECCION PROFESIONAL

ABOGADOS

JULIO SANCHEZ

Abogado

- Accidentes de Automóvil
- Caidas por negligencia de otro
- Accidentes de Trabajo
- Muerte por Negligencia (wrongful death)
- Caos de Incapacidad al Seguro Social

425 Elmora Ave., Elizabeth
(908) 355-0666

QUIROPRACTICOS

DR. ERNESTO MARTICORENA DR. SOKRATIS DRAGONAS

ACCIDENTES DE AUTOMOVILES
DOLORES DE ESPALDA Y CUELLO

ELIZABETH CHIROPRACTIC & REHABILITATION
560 Newark Ave. Elizabeth, NJ
(908) 355-3358

ACUPUNTURISTA

DR. MICHAEL LEE (L.Ac.)

Terapia fuerte y efectiva para el dolor de espalda, cuello, dolor de cabeza, “stress”, insomnio, ansiedad, y su salud.

Elizabeth Rehabilitation

560 Newark Ave., Elizabeth, N.J. Tel. 908-355-3358

Aumento del Trasero: Rellenos en vez de Cirugía Invasiva

Ridgewood, NJ, agosto de 2018 - Muchas personas pueden desear mejor forma de su cuerpo, pero no quieren someterse a una cirugía invasiva para lograrlo. Ahí es donde entra una gran opción nueva: el relleno inyectable, que puede aumentar el trasero sin la necesidad de incisiones o recuperación postquirúrgica, de acuerdo con Sonoa Au, MD de Advanced Dermatology P.C.

Una opción cada vez más popular para el aumento del trasero en los últimos años, son los rellenos inyectables, que ya son conocidos por su uso en la cara y otras áreas para rellenar las líneas y otras características desinfladas. De hecho, los rellenos de tejidos blandos comprendieron 2.6 millones de los más de 15 millones de procedimientos cosméticos realizados en 2016, según la Sociedad Estadounidense de Cirujanos Plásticos.

Ahora los dermatólogos y cirujanos plásticos están usando el inyectable conocido como *Sculptra* como alternativa a los “elevadores” quirúrgicos. Al inyectar el área de las nalgas con este tipo específico de ácido láctico, una sustancia natu-

como una iniciativa del Freeholder Bruce H. Bergen, mientras servía como Presidente de la Junta de Freeholders en 2016, ayuda a las mujeres a conectarse con los servicios y programas que les permiten alcanzar su máximo potencial en cada etapa de su vida, y ayuda a crear conciencia sobre las muchas contribuciones que ellas hacen en el condado de Union.

El Warinanco Sports Center está situado en el parque del mismo nombre, en One Park Drive, Roselle. Es parte del Departamento de Parques y Recreación del condado de Union y fue creado cuando el antiguo centro de patinaje sobre hielo de Warinanco fue ampliado y actualizado en 2017. Para ponerse en contacto con esta locación, llame al 908-298-7849 o envíe un correo electrónico a: info@warinancopark.com.



Sonoa Au, MD

ral en el cuerpo que no puede provocar una respuesta alérgica, los médicos pueden ofrecer los beneficios de un aumento quirúrgico sin los riesgos y el tiempo de inactividad de la cirugía. Cómo los rellenos rellenan el trasero

Existen dos opciones quirúrgicas para el aumento de glúteos: la primera, conocida como “levantamiento de glúteos brasileño”, toma grasa de otra área del cuerpo mediante liposucción y la inserta en las nalgas. El segundo consiste en colocar implantes artificiales en el área en un procedimiento aún más complejo, de acuerdo con la Dr. Au.

Pero solo Sculptra ofrece la única forma no invasiva de engordar el posterior. En este procedimiento rápido, el relleno se inyecta en áreas específicamente designadas que el paciente desea que sean más redondas o más altas, incluidas las áreas de bultos o hoyuelos. Luego, los pacientes pueden regresar a sus actividades normales. Pero, ¿cómo funciona el Sculptra?

Esencialmente, el relleno estimula al cuerpo a producir su propio colágeno, un tipo de proteína natural, para crecer alrededor del relleno. Si bien los resultados son visibles de inmediato, también mejoran en las próximas seis semanas a medida que se produce más colágeno. “En general, se necesitan algunas sesiones de inyección, espaciadas cada dos o tres meses, para lograr el efecto completo”, explica el Dr. Au.

Ventajas de los elevadores de traseros no quirúrgicos

Mientras que el aumento de glúteos *Sculptra*, como cualquier procedimiento, implica riesgos, son mínimos en comparación con la liposucción o cirugía abierta requerida para las otras opciones. Además, algunos pacientes no tienen grasa que pueda cosecharse vía liposucción o simplemente no está interesada en someterse a ningún procedimiento invasivo, dice el Dr. Au.

En última instancia, la preferencia personal determina qué elección hacen las personas cuando desean un levantamiento o más redondo culo. “Pero siempre es mejor tener más opciones, y el uso de un relleno inyectable para crear un fondillo más redondo y suave es una gran opción para agregar a todo lo que podemos ofrecer a los pacientes hoy en día”, dice el Dr. Au.

Sonoa Au, MD, es un médico certificado por la junta y miembro de la Academia Estadounidense de Dermatología (New York/New Jersey).

Clases de Yoga Gratis para Mujeres en Warinanco Sports Center

Condado de Union, NJ – La Junta de Freeholders del Condado de la Union anuncia un evento gratuito de yoga y bienestar para mujeres, a celebrarse el Día Internacional de la Paz, 21 de septiembre, de 6:00 a 9:00 pm, en el Warinanco Sports Center, ubicado en el Parque Warinanco del condado de Union.

Como una donación sugerida, los participantes son invitados a traer una caja o bolsa de productos de higiene femenina. Las donaciones se darán a la organización “Girls Helping Girls. Period”, en apoyo de las mujeres necesitadas.

“Este evento es una oportunidad para que las mujeres en el condado de Union se conecten con sus pares, recarguen energías para la temporada de otoño y tomen conciencia de que muchas mujeres y niñas se esfuerzan por pagar las necesidades básicas que, a menudo, se dan por garantizadas, aquí en Estados Unidos y en todo el mundo”, dijo el Presidente de la Jta. de Freeholders, Sergio Granados.

El evento del Día Internacional de la Paz



es el último de una serie de sesiones populares de bienestar para mujeres, ofrecidas a través de la Oficina para la Mujer del condado de la Union, una parte de la División de Divulgación y Defensa del Departamento de Servicios Humanos.

Programación

La noche incluye:

- Una sesión de redes de conexión, con una breve charla e introducción por parte de Jennifer Erdos, Coordinadora de la Oficina para la Mujer del condado de Union.
- Sesión de yoga, por

Nicole De Augustine, instructora certificada.

• Ceremonia de meditación, guiada por Betsy Sanders.

El evento está abierto a mujeres desde 16 años en adelante, con cualquier nivel de habilidad en yoga, de principiante a experta. Las asistentes deben usar ropa cómoda, apropiada para el yoga, y traer sus propias alfombras.

Aunque el evento es gratuito, el espacio es limitado. Se requiere la pre-inscripción en línea www.ucnj.org/womans-yoga.

Para más detalles sobre el evento, envíe un correo electrónico a Jennifer Erdos al: jerdos@ucnj.org o llame al 908-527-4216.

Chicas ayudando chicas

“Girls Helping Girls. Period” es una organización sin fines de lucro, que proporciona a las mujeres necesitadas productos de higiene femenina. La falta de tampones y almohadillas sanitarias asequibles impacta a las mujeres en todo Estados Unidos y a nivel mundial, lo que les obliga a recortar otras compras indispensables, perder días en la escuela o de trabajo, o depender de alternativas deficientes.

Información general

La celebración del Día Internacional de la Paz se estableció todos los 21 de septiembre, mediante una resolución unánime de las Naciones Unidas, en 1981. Proporciona una plataforma para que las comunidades de todo el mundo celebren el ideal de la paz, de la manera que elijan.

La Oficina para Mujeres del condado de la Union es la primera oficina de su clase en Nueva Jersey. Lanzada

MURGADO & CARROLL, Esqs.

Abogados

Abierto de Lunes a Viernes, incluso citas por la noche

Le ayudaremos en todo tipo de caso legal:

ACCIDENTES ❖ INMIGRACIÓN
DIVORCIOS ❖ CORTE MUNICIPAL
ACCIDENTES DE TRABAJO

La Consulta es Gratis para Casos de Accidentes

761 Westfield Avenue
Elizabeth, New Jersey 07208

(908) 659-0101

